



Der Vorstand des Förderkreis Fußball TuS Essenrode sagt DANKE!!!

Liebe Sportfreunde!

Vor wenigen Tagen ging unser Event, 20 jähriges Jubiläum des Förderkreis Fußball, mit dem Spiel der Essenroder Oldie-Auswahlmannschaft gegen den Hamburger SV, erfolgreich zu Ende.

Rückblickend können wir sagen, dass es ein gelungenes Fest war. So etwas gab es in Essenrode noch nicht oft.

Das ist nicht nur unsere Meinung, sondern die Meinung vieler, die begeistert mit uns darüber gesprochen haben und auch per E-Mail oder SMS ihre Grüße und ihr Urteil zum Ausdruck brachten. Die gute Beteiligung der Essenroder und Gäste an der Veranstaltung war unser Lohn für die vielen Stunden mühevoller Arbeit bei der Vorbereitung des Festes.

All dies war nur möglich gewesen durch die tolle Unterstützung unseres Festausschusses und vieler freiwilliger Helfer. Denen gilt unser größter Dank!

Diese positive Einschätzung und die guten Erfahrungen sollten uns Grundlage und Ansporn für weitere Höhepunkte in Essenrode sein.

Herzlichen Dank im Namen des Vorstandes Förderkreis Fußball Uwe Remus